

SPA BY HOLIDERMIE

DÉTENTE
ET BIEN-
ÊTRE



LA BASTIDE DE SAINT TROPEZ

Holidermie

HOLISTIC BEAUTY

Holidermie a été fondé par Mélanie Huynh en 2019.

Tous nos soins et compléments alimentaires sont exclusivement fabriqués en France.

Le parfum mixte de nos produits est signé Francis Kurkdjian, il est composé sur des accords de rose, citron de Sicile, magnolia et santal.

Holidermie prône une approche holistique de la beauté. Une beauté envisagée comme globale, qui s'articule autour de rituels personnalisés associant soins cosmétiques mixtes, clean et antioxydants, compléments alimentaires et outils de massage pensés pour agir en synergie.



Sea friendly



Formulation
clean



1% for
the Planet



Fabriqué
en France



Vegan
friendly

Les Soins Signatures Holidermie

Holidermie Signatures Treatments

Visage – Face

Flash Kobido – 45 min _____ **95€**

Idéal pour rafraîchir la peau et donner du pep's à votre visage. Il comprend le massage Kobido et le drainage à froid pour libérer les toxines, raviver les teints fatigués et booster l'éclat.

Ideal for refreshing the skin and giving your face a boost. It includes a Kobido massage and cold drainage to release toxins, revive tired complexions and boost radiance.

Kobido Signature – 60 min _____ **150 €**

Ce soin est un rituel complet et intense travaillant sur toutes les tensions cristallisées dans le visage, afin de lifter les traits de manière globale, pour un moment de pure détente.

This treatment is a complete and intense ritual that works on all the tensions crystallized in the face to lift the features as a whole, for a moment of pure relaxation.

Kobido Signature Premium – 75 min _____ **180 €**

Ce rituel complet et intense qui convie les bienfaits exceptionnels et tenseurs du froid, pour raffermir et lifter les traits de manière globale.

This complete and intense ritual combines the exceptional tensing benefits of cold to firm and lift the features all over.

Lift Intense – 65 min _____ **155€**

Ce soin allie fermeté et douceur pour libérer les tensions musculaires et regalber le visage et le décolleté.

This treatment combines firmness and softness to release muscular tension and reshape the face and décollete.

Point énergétiques – 45 min _____ **95 €**

Évadez-vous un instant dans l'univers Ayurvédique avec ce rituel de soin détoxifiant alliant techniques traditionnelles indiennes et utilisation d'outils de massage, pour une sensation de légèreté unique.

Escape for a moment into the world of Ayurveda with this detoxifying treatment ritual combining traditional Indian techniques and the use of massage tools, for a unique sensation of lightness.

Les Soins Signatures Holidermie

Holidermie Signatures Treatments

Corps – Body

Drainage Remodelant – 60 min _____ **165 €**

Ce soin promet une efficacité minceur sur la durée.
Alliant détente et tonicité, ce soin profond permet de
détoxifier et de réactiver tous les systèmes circulatoires
du corps, pour travailler sur la cellulite tenace.
*This treatment promises long-lasting slimming results.
Combining relaxation and toning, this deep treatment detoxifies
and reactivates all the body's circulatory systems, to work on
stubborn cellulite.*

Rituel Relaxant Sur-mesure – 60 min _____ **125 €**

Ce rituel s'adapte à chaque envie et à vos besoins, pour
un moment de bien-être intense, grâce à des techniques
de massage venues d'ailleurs...
*This ritual can be adapted to suit your every desire and need,
for a moment of intense well-being using massage techniques
from other parts of the world...*

Mains & pieds – Hands and Feet

Manucure – Manicure _____ **75 €**

Beauté des pieds – Beauty of the feet _____ **85 €**

Pose de vernis semi-permanent
Application of semi-permanent nail polish _____ **95 €**

Manucure avec pose de vernis
Manicure with nail polish _____ **105 €**

Beauté des pieds et pédicure avec pose de vernis
Foot beauty and pedicure with nail polish application _____ **115 €**

Épilations – Waxing

Sourcils & Lèvres – Eyebrows & Lips _____ **35 €**

Aisselles – Underarms _____ **35 €**

Bras – Arms _____ **55 €**

Demi-jambes – Half legs _____ **55 €**

Jambes entières – Full legs _____ **75 €**

Dos – Back _____ **55 €**

Maillot simple – Bikini _____ **45 €**

Maillot brésilien – Brazilian Bikini _____ **55 €**

Maillot Integral – Full Bikini _____ **65 €**

CONDITIONS GENERALES

Nous vous accueillons tous les jours de 10h à 20h.

Nous vous recommandons de réserver vos soins.

Pour toute annulation, nous vous prions de nous en informer 24h à l'avance, passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

Nous vous invitons à vous présenter 15 min avant vos soins. Tout retard entrainera une diminution de la durée de vos soins, afin de ne pas gêner les clients suivants.

Notre intime Spa est un cocon de sérénité, merci de bien vouloir éteindre vos téléphones portables et parler à voix basse.

L'accès au Spa est exclusivement réservé aux hôtes de plus de 16 ans.

Les animaux y sont interdits.

Les clients sous l'affluence de drogues ou d'alcool ne seront pas acceptés pour leur propre sécurité. Le hammam est ouvert à tous les clients de l'Hôtel.

Si vous prenez des médicaments, venez d'être opéré, êtes enceinte ou sous conditions médicales, il est préférable de consulter un médecin au préalable.

Certaines conditions médicales peuvent vous empêcher de recevoir certains soins, ou d'utiliser le hammam.

TERMS & CONDITIONS

We welcome you every day from 10 am to 8 pm.

We recommend that you book your care treatment in advance.

For any cancellation, please notify us 24 hours in advance, as after this deadline your treatment will be charged in full.

We invite you to be present 15 minutes before your treatment. Any delay will reduce in a reduction of the duration of your care in order not to disturb the following clients' appointments.

Our intimate spa is a cocoon of serenity, please turn off your cell phones and speak in a low voice.

Access to the Spa is exclusively reserved for guests over the age of 16 years old.

All animals are prohibited.

Customers under the influence of drugs or alcohol will be not accepted for their own safety.

The steam room is open daily for guests of the Hotel.

If you take the medication, just had surgery, pre pregnant, or under medical conditions, it is best consult with a doctor beforehand.

Certain medical conditions may prevent you from receiving some, or to use the steam room.

SPA BY HOLIDERMIE

est ouvert chaque jour de 10h à 20h.
is open every day from 10 a.m. to 8 p.m.

Pour toute demande de rendez-vous,
contactez la réception de l'hôtel :
*For any appointment requests,
contact the hotel reception:*

+33 (0)4 94 55 82 55

Plus d'informations sur Holidermie :
More information about Holidermie:



LA BASTIDE DE SAINT TROPEZ

Route des Carles, 83990 SAINT-TROPEZ
spa@bastidesaint-tropez.com